

Mi casita

N.º 91 Julio 2024



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SALUDOS FRATERNOS

En esta ocasión queremos dirigir nuestros sinceros saludos, a cada uno de ustedes queridos amigos. Esperando que se encuentren bien de saludos en unión de su familia.

Por nuestra parte algunas de nosotras ya estamos comenzando con la entrega de trabajos de practica de este semestre que ya vamos a terminar.

Por otro lado, este mes es considerado, el mes de la patria y también el fin del medio año académico. Esto nos apremia, porque tenemos que poner de nuestra parte para terminar con buenas notas y buen puntaje en nuestras libretas.

CARIÑOS DE NUESTRA PARTE

UN BUEN SALUDO



Hoy queremos agradecer a Dios, por ponerle en nuestro camino a uno de nuestros dos responsables y nos referimos al padre Walter.



En el día de sus cumpleaños, este 18 de julio le deseamos lo mejor. Que Dios le bendiga en su misión.

¡FELIZ CUMPLEAÑOS!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines_hsj@hotmail.com

MI PRESENTACIÓN Y AGRADECIMIENTO.



Yo soy Kaori Ahuite Java, tengo 13 años de edad. Somos cuatro hermanos, los cuales viven en el distrito de Lagunas en la casa de mi tío Tony Tapullima Ahuite. Mis padres fallecieron cuando tenía casi dos años, y desde ese momento crecí bajo el cuidado de mi tío Tony. La vida que lleve no fue tan fácil, ya que a veces comíamos y a veces no, porque no teníamos. Llegue a la parroquia del padre Miguel por escuchar las catequesis de niños. El padre conversa conmigo y después con mi tío Tony, donde deciden enviarme a la Casa Hogar "Virgen de Fátima". Ahora me encuentro FELIZ, con ganas de estudiar. Gracias amigos.

SANTA MARÍA GORETTI

María Goretti, nació en Corinaldo, Italia, siendo la tercera de siete hijos de una humilde familia.

Desde temprana edad, su fe fue muy profunda, tanto que decidió recibir la Primera Comunión a una edad más temprana de lo acostumbrado.

Con solo seis años, y consciente de las dificultades económicas de su familia, María encontró la manera de vestirse adecuadamente y recibir el sacramento con la ayuda de los vecinos.

El papa Juan Pablo II describió a María como un ejemplo de valentía y espíritu de sacrificio, destacando su rechazo hacia el mal y su disposición a dar incluso su propia vida en fidelidad a Dios y sus mandamientos.



ACTIVIDADES DEL MES

PRACTICAS

En este mes de julio, alguna de nuestras amigas del pedagógico, en especial las que están en el primer semestre del estudio académico, están realizando sus practicas pedagógicas en las escuelas de Yurimaguas. Así, tenemos a nuestra amiga Lorena y Neivith en plena practica. Nos comentan que tiene un poco de nervios, creemos que es normal al encontrarse con muchos niños en el aula. Sabemos que lo superarán con las practicas posteriores.



TRABAJO

Nuestras amigas del quinto de secundaria están realizando un títere tamaño persona. Esto para superar las notas en el curso de arte. Dependerá de ellas, nos referimos Katia



Isabel, para superar el puntaje de los demás compañeros del aula. Creemos que lo

lograran, porque sabemos que le están poniendo mucho empeño. Y con el material que los facilitaron nuestros responsables, llegaran a realizarlo de la mejor manera que puedan. Si se puede amigas.



La pasamos de lo lindo.



Desde la mañana del 24 hasta la tarde, fue muy hermoso, lo pasamos en la chacra, comimos



el juane, la chicha y algunas golosinas mas. Cuenta la tradición que muy temprano los jóvenes salían a

correr por las calles de los pueblos y luego se iban a bañarse en la quebrado o río mas cercano. En estos tiempos cambió un poco, en algunos lugares se espera el día para salir al campo o a los ríos que tienen arenas.



Con nosotras.



En nuestra casita tenemos distintas actividades, ya sea de limpieza de los ambientes de la casa,

de la huerta, arreglos de alimento para preparar nuestra comida. Estas actividades son muy buenas para cada una de nosotras, porque nos sentimos útiles en nuestra formación y participar en lo que es necesarios para nosotras. Por cierto, todas estas actividades lo realizamos en nuestros momentos libres.



AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos Catty y Eladio.
- A nuestra amiga María Rina Marina Ramírez.
- A nuestros amigos de Caritas Yurimaguas.
- A nuestros amigos Rolín y Manuela.
- A nuestras amigas Hna. Beatriz y Hna. Milagros.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.